

# 私の夢・家族の希望・ そしてみんなが描く狭山の未来は！

市民参加オブジェも三回目になり、150枚の応募がありました。一枚の扇型の紙に、私・家族・狭山と複数書いて下さった方もありました。私の夢では、それぞれが目標に向かって頑張るぞという、強い心が伝わってきました。現役で頑張るぞ！海外旅行に行きたい、健康で踊り続けたい、ライブ・イベントに行くぞ！など複数の方々の夢。子どもの声としては、友達がたくさんできますように、サッカーがうまくなりたい、宝塚歌劇団に入りたい、高校ダンス日本一、パン屋さんになりたいなどとても楽しくかわいい夢もありました。



大ホールロビーの壁面を飾った、数々の夢や希望

家族の希望では、健康(13)、子どもや孫が元気で明るい子に(4)、子どもが早く結婚できますように(2)、夫婦愛、家族愛が伝わってきました。狭山の未来では、平和な国・狭山(6)、子ども達の笑顔があふれる街(6)、明るく元気に希望を持てる狭山市・子どもの夢かなう街(5)、お茶香る狭山市(4)、文化の街(3)、人口増加(3)、美術館が欲しい(2)、コンサートホールが欲しい(2)、抹茶カフェがあるといいな(2)、智光山公園～稻荷山公園のバス・狭山市駅～入間市駅のバスの増便、音楽の溢れる街、災害に強い街、差別と偏見のない街、明るく元気で活気のある街等、未来を担う子ども達への思いや狭山市への強い願いもありました。その中から、私の心に残った一枚を紹介します。

## “希望こそ 生きる力”

小さな星“地球”的ちこちで人間の力ではどうすること  
もできない自然災害(地震、台風…)  
が、それに加えて人間の愚かさが  
もたらしている戦争、核、飢餓、貧困、差別…  
そんな状況の中で、沢山の子どもたちの命が失われている。  
まさに混沌の世の中、だからこそ希望を失わず少しでも  
明るい世界に！の想いを強くし、みんなでそれぞれできることの一歩を踏み出そう。  
本当の地球の豊かさとは何かを胸に秘めて！

オブジェ担当  
板屋捷子

## 常任理事会便り

市民芸術祭が終わって一息つく暇も無く、平成29年度定期総会の準備作業が始まっています。今年は、下記の日程で中央公民館にて開催します。4月から市の所管部門が変更になり、文団連も役員改選や組織変更が予定されていますので、新たな体制を確定する重要な総会となります。選任理事、および団体会員の理事と代議員の皆さんには、必ず出席をお願いします。なお、登録会員・個人会員の方も傍聴可能ですので、ぜひご参加下さい。

狭山市文化団体連合会 平成29年度定期総会

日時：5月28日(日) 開会 10:30 (受付開始 10:00)  
会場：中央公民館 第1ホール

小川事務局長